

2023 en clave joven

2023 ha sido un buen año para el colectivo menor de 40 años en la Asociación. Nuestro grupo, el Grupo de Jóvenes de AEDAF, se ha consolidado y ha ido haciendo realidad muchas de las iniciativas recogidas en nuestro “ideario”. Destacan, entre otras:

- Una sensible **reducción en las tarifas**, tanto en las de incorporación a la Asociación de profesionales jóvenes, como en las de acceso a los encuentros y actividades formativas. Esta iniciativa se ha traducido en un incremento del número de asociados jóvenes, y en un mayor número de participantes en los principales encuentros de AEDAF, como el Congreso Nacional.
- Potenciamos la **participación y generación de contenidos y actividades del colectivo**. En los últimos 12 meses desde el Grupo se han realizado, entre otras, las siguientes sesiones/eventos:
 - Sesión Impatriados (Beckham) - Madrid
 - Sesión Expatriados – Online
 - Sesión Fiscalidad Inmobiliaria y Coaching - Madrid
 - Sesión ¿Cómo actuar ante una visita sorpresa de Hacienda? - Galicia
 - Global Mobility y acción comercial - Madrid
 - Cena de jóvenes en el Congreso de San Sebastián
 - Tertulia de jóvenes para asociados menores de 40 años
 - Moderación de la sesión sobre Alternativas a la financiación tradicional y su fiscalidad – Jornadas fiscales de la Magdalena, Santander

- **Estrechamos lazos y potenciamos la relación** con jóvenes profesionales de instituciones relacionadas con el mundo fiscal:
 - Presentación de AEDAF y del Grupo de Jóvenes a los alumnos de máster de la Universidad de Sevilla (2 promociones) y en VI Seminario internacional “Lucha contra el fraude, inspección tributaria e inteligencia artificial” en la Universidad Pablo Olavide.
 - En Galicia se firmó un convenio de colaboración con EF Business School, escuela de negocios especializada en impartir formaciones para masters y posgrados.

Hemos empezado 2024 con muchas ganas y muchos proyectos. Os emplazamos a vernos el día **13 de marzo en Madrid**, en un **cóctel previo a la Jornada Nacional de Estudio**, en el que podremos saludarnos y compartir ideas mientras nos tomamos algo. ¿Aún no te has inscrito a la Jornada? Reserva ya tu plaza, con un descuentazo, sólo por tener menos de 40.

[Inscríbete en la Jornada Nacional 2024](#)